
V
entitré boutique monomarca e una fitta rete di negozi ou-
tlet, una tradizione familiare trasformata in business
globale e un capo cult, la giacca sartoriale in maglia, che
diventa il passe-partout per conquistare gli Usa. Amina

Rubinacci cresce ancora: dopo Palm Beach, Washington, Portland
e Greenwich, la maison fondata negli anni Settanta da madame
Amina inaugura un atelier a New York. Oggi alla guida dell’a-
zienda ci sono i figli, Nicole, Federica, Carlo e Alessandro Spada,
che dalla madre hanno ereditato classe, stile, fiuto per gli affari.
Di marketing, strategie industriali e nuove collezioni ce ne parla
proprio Alessandro.

Partiamo dal nuovo negozio a New York: dopo un’inaugu-
razione soft, il punto vendita è già operativo su Madison
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La maison inaugura uno store
nella Grande Mela.

L’AD Spada: “Conquisteremo gli Usa
con la nostra maglieria pregiata”.

af=co^k`bp`^=o^pm^slil

i’M GENNAIO-FEBBRAIO 2024

AMINA 
RUBINACCI

Welcome
to New York



Avenue e rappresenterà Amina Rubinacci nel mondo, insieme
agli store di Londra, Capri e Roma. 
Abbiamo rilevato il punto vendita di uno storico cliente che aveva il no-
stro marchio da oltre venti anni. Dopo una poderosa ristrutturazione,
quella della Grande Mela è diventato - come tutti gli altri nostri punti
vendita - un’oasi di dialogo, consiglio e ispirazione, estremamente curata,
arredata con materiali artigianali, spazi accoglienti e luci invitanti. Il
design dei nostri monomarca è un biglietto da visita ed è in perfetta ar-
monia con la filosofia aziendale di Amina Rubinacci. Crediamo molto in
New York, come in Londra e Roma: abbiamo ingrandito gli atelier per
offrire nuove opportunità alle clienti.

Ci parli della nuova collezione primavera-estate, a cosa si
ispira?
I volumi si allungheranno, le silhouette si allargheranno, per la maglie-
ria abbiamo colori forti come le pietre di San Gennaro e materiali freschi
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La giacca sartoriale in maglia è il nostro prodotto di punta, caratterizzato
da tessuti realizzati con fili esclusivi, preziosi, nessuno è uguale all’altro,
ogni giacca è un pezzo unico e irripetibile. Questo conferisce alle nostre
giacche  un’altissima vestibilitá ma anche un’immediata riconoscibilità. “

“

come il lino di Loro Piana, la seta, il cotone
e la viscosa. Il mood sarà allegro, con mo-
tivi diagonali, check, lurex paillettes su
abiti da sera, capispalla e completi in tes-
suto. Il tutto sarà completato da accessori
preziosi, sandali in pelle brillante e borse
e cappelli mai scontati. Ci saranno giallo,
celeste, kiwi, giada, lillac e come sempre
tanto, tanto bianco.

Com’è andata la stagione autunno-in-
verno?
Per la winter season abbiamo avuto tanto
cachemire, seta cachemire e lana nei più
svariati punti e colori, tempestati di pail-
lettes, sia per set eleganti che per semplici
tocchi sui nostri capi iconici come la ma-
glia e il jersey, piumini interamente in
maglia, tweed in misto cashmere arric-
chiti da bordi realizzati a mano all’unci-
netto, pantaloni in flanella stretch e capi-
spalla in colori decisi per total look mono-
cromi.

Sappiamo che puntate molto anche
sugli accessori.
Sì, l’Ufficio Stile ha lavorato sodo con l’in-
tento di creare un total look Amina Rubi-
nacci: abbiamo scelto di usare nappa, ver-
nice e lamina oro e argento per gli acces-
sori della collezione autunno-inverno
2023, oltre a scialli e cappe colorate nei
toni della maglieria.

Ma il vostro pezzo forte resta la
giacca sartoriale in maglia. Come
viene realizzata?
Rappresenta decisamente il nostro pro-
dotto di punta, caratterizzato da tessuti
realizzati con fili esclusivi, preziosi, nes-
suno è uguale all’altro, ogni giacca è un
pezzo unico e irripetibile. Questo conferi-
sce alle nostre giacche un’altissima vesti-
bilitá ma anche un’immediata riconoscibi-
lità. Tutte le giacche di Amina Rubinacci
sono fatte a Napoli mentre il resto della
gamma è opera di artigiani italiani e di
piccole medie-imprese italiane. Siamo
un’azienda manifatturiera totalmente
made in Italy, dalle forti radici territoriali.

Qual è l’obiettivo futuro di Amina
Rubinacci?
Sicuramente proseguire nel nostro cam-
mino green riducendo l’uso delle pratiche
e utilizzando materiali riciclabili nel
packaging e fibre naturali nel confeziona-
mento. E poi abbiamo intenzione di aprire
due nuovi punti vendita a Vienna e Parigi
e continuare con il trend di crescita delle
nostre collezioni, senza mai dimenticare
l’artigianalità ed il rapporto con i clienti,
da sempre all’apice delle nostre priorità..

Nella nuova collezione
primavera-estate, i volumi si
allungheranno, le silhouette

si allargheranno, per la maglieria
abbiamo colori forti come le pietre di
San Gennaro e materiali freschi come
il lino di Loro Piana, la seta, il cotone
e la viscosa. Il mood sarà allegro.

“


